

El alcalde se encuentra en reposo tras sufrir una trombosis en una pierna

21/09/2016



Alfaro participó en los actos de Fallas antes de ser ingresado | Jesús Cruces.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, se encuentra de baja tras sufrir una trombosis en la pierna derecha. Por este motivo, el pasado domingo acudió a Urgencias en el Hospital General de Elda, donde determinaron su ingreso para someterse a distintas pruebas. El alcalde ha permanecido en el Hospital durante dos días en los que le han administrado medicación anticoagulante para disolverle un trombo, apuntaron desde su gabinete de prensa.

En este momento, **Alfaro se encuentra en reposo, con**

hospitalización domiciliaria. No obstante, se espera que, tras unos días de descanso, pueda retomar su actividad municipal.

Por el momento, según han informado, **el alcalde no ha tenido que suspender ningún acto de la agenda**, aunque el jueves de la próxima semana se ha convocado un pleno y habrá que ver si se ha recuperado definitivamente para ejercer sus funciones en el mismo.

Rubén Alfaro tiene 36 años y hasta la fecha no había

sufrido ningún problema de salud.